

welcher sie sich von ihrem Eigenthume trennten, so dass sie die Wirkung der Kirche, und hing auch nicht allemal vom Werthe dessen, was man ihnen geboten hatte, ab. Ich glaubte, einen zweiten Kahn erhandelt zu haben, welcher dem alten Weibe gehörte, und verlangte von den Männern, dass sie mir ihn zum Boote hinabereißen. Aber auf einmal zogte sich, dass ich das Weib mißverstanden hatte, denn es klammerte sich nun fogleich an den Kahn und schrie hämmerlich, bis die Männer ihn wieder hinschleiften. Ich bot dann einen höhern Preis, weil ich glaubte, es liege nur daran, allein der Kahn war überhaupt dem Weibe gar nicht feil.

Die Statur dieser Leute, wie überhaupt aller Eskimos, war sehr klein. Der alte Mann, der von den Jungen schon ziemlich gekrümmt war, war vier Fuß eins Zoll lang, die Länge der übrigen Männer war von fünf Fuß fünfschall Zoll bis fünf Fuß sechs Zoll. Die Gesichter sind bei den jüngeren Individuen rund panzbackig, die Haut glatt, die Gesichtsfarbe nicht sehr dunkel, die Zähne weiß, die Augen klein, die Nase breit, aber nicht sehr flach, das Haar schwarz, schlicht und glänzend, Hände und Füße auffallend klein. Der alte Mann hatte einen grauen Bart, in welchem die schwarzen Haare vorherrschten, und einen ziemlich langen Schnurrbart. Einen solchen hatte auch der älteste von den drei andern. Einer von diesen war auffallend dem John Sachsen ähnlich, dem Grönländer, der uns bei der vorvorjährigen Expedition als Dolmetscher begleitet hatte, und den leider ein früher Tod ans enerig.